



VPR.- 008 / 2016

Asunto: Agradecimiento de la
Vicepresidencia Regional de las Américas
y el Caribe de la Organización Mundial de Aduanas

Ciudad de México, 18 de julio de 2016

Enrique Canon Pedragosa
Director Nacional de Aduanas

Dirección Nacional de Aduana
Rambla 25 de agosto de 1825 SN
Edificio de Aduanas 2º. piso, Oficina 219 C.P. 11000.
Montevideo, Uruguay
P r e s e n t e

Como es de su conocimiento, al finalizar la 75º Comisión de Política y las 127 y 128 Sesiones del Consejo en Bruselas, concluyó el mandato de la Administración General de Aduanas de México, como Vicepresidente de la Región de las Américas y el Caribe para el periodo 2014 – 2016. El puesto es ahora ocupado por el Servicio Nacional de Aduanas de Chile, encabezado por su Director Nacional, Juan Araya Allende, a quien le deseo el mayor de los éxitos.

A nombre de la pasada Vicepresidencia, quiero extender mi más sincero agradecimiento a Usted en particular y a su Administración de Aduanas en general, por su activa participación y colaboración con esta Vicepresidencia durante estos dos años y sus aportaciones en las solicitudes requeridas durante este periodo. Ha sido un honor trabajar con Ustedes, con los objetivos de fortalecer la facilitación del comercio en la región, así como de promover el establecimiento de los controles eficientes para el cumplimiento de la Ley, apoyando en todo momento el fortalecimiento de capacidades.

Sin otro particular, le envío un cordial saludo.

Atentamente



Ricardo Treviño

Administrador General de Aduanas
Vicepresidente Regional 2014-2016

C.c.p. Jorge Álvarez, Administrador Central de Planeación Aduanera.